



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1940
Ciudad Universitaria, 6 de octubre de 2017.

Busca comunidad científica del CIQ alternativas para continuar clases

Yolanda Ríos Gómez, directora del Centro de Investigaciones Químicas (CIQ) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) expuso que los programas educativos tanto de licenciatura como de posgrado son teóricos y prácticos, “por ello se necesitan laboratorios para poder trabajar y el CIQ está declarado como no habitable”, dijo.

Debido a esa problemática, explicó que en colaboración con la comunidad científica del centro están buscando alternativas para continuar con las actividades, principalmente, con las tesis de los alumnos de posgrado que necesitan hacer uso de los espacios para concluirlos.

La directora del CIQ puntualizó que ya se propusieron clases virtuales y videoconferencias, materiales electrónicos, así como contenidos temáticos para avanzar en trabajos de investigación teóricos que puedan realizar en bibliotecas autorizadas.

“Se trata de encontrar mecanismos accesibles para los estudiantes, avanzar en los contenidos teóricos para librar lo más posible el término del semestre y entonces enfocarnos en las prácticas de laboratorio, para cuando ya podamos regresar a nuestro edificio”, explicó Yolanda Ríos.

Luego del sismo del pasado 19 de septiembre, el CIQ sufrió daños considerables en su infraestructura, misma que deberá ser reparada una vez que se cuente con el dictamen correspondiente del Comité de Evaluación de la Infraestructura de la UAEM.

Por una humanidad culta